

6 de abril de 2016

De 'Vuelta al Parque' con Energía de Pereira



La Empresa de Energía de Pereira se une a la iniciativa de la Alcaldía Municipal 'De Vuelta al Parque' en cabeza de la primera dama Lina Marcela Muñetón, que consiste en el apadrinamiento de los 262 parques que hay en Pereira, equivalentes a 571 mil metros cuadrados.

El miércoles 06 de abril Energía de Pereira entregó un parque infantil en el corregimiento Caimalito como parte del concurso del "Pesebre más innovador" llevado a cabo en diciembre de 2015 y en el que, según reglamento de la Empresa, resultó ganador.

Para la primera dama es importante que cada vez más empresas se sumen a esta actividad que pretende recuperar estos espacios donde los más beneficiados son los niños. "Celebramos esta iniciativa de la Empresa de Energía de Pereira, pues actualmente algunos de estos parques se encuentran en abandono de poda, iluminación y son foco de inseguridad", indica Muñetón.

Con este proyecto se busca no solo la recuperación de los parques sino también la vinculación de toda la comunidad para la realización de diferentes actividades deportivas y culturales en dichos espacios.

“Sabemos que si no cuidamos nuestro entorno la empresa no va a crecer y esta empresa es de los pereiranos, por lo que es nuestro deber cuidar y cultivar estas iniciativas para el beneficio de nuestros futuros usuarios”, comenta Yulieth Porras, gerente de la Empresa.

La comunidad se mostró agradecida y contenta con el parque ubicado en el sector Paso Nivel, donde existen aproximadamente cinco guarderías y 350 niños a beneficiarse.

“Para nosotros significa salvar a nuestros hijos, proporcionarles estos espacios de protección de tanto vicio y peligro que tienen en la calle, ahora podemos estar tranquilos trabajando sabiendo que estarán acá. Ha sido lo mejor que nos ha sucedido”, dice Miriam Londoño, habitante del sector.

Comunicaciones Energía de Pereira